



ムケシュ・パテル在グジャラート州日本国名誉領事の市長表敬について

日本とインド共和国の友好関係促進に尽力され、インド共和国にて初となる在グジャラート日本国名誉領事となられたムケシュ・パテル氏が来日され、市長への表敬訪問を行いますので、取材方よろしくお願ひします。

記

- 1 日 時 令和6年11月3日（日） 16時00分から16時30分まで
- 2 場 所 浜松市役所本館5階 秘書課応接室
- 3 訪 問 者 ムケシュ・パテル氏
・グジャラート州印日友好協会会長
・在グジャラート州日本国名誉領事
- 4 次 第 ① 市長挨拶
② ムケシュ・パテル氏挨拶
③ 記念品贈呈
④ 写真撮影

【参考】

○グジャラート州印日友好協会

概要：学術、ビジネス、文化面における日印の協力と理解促進を目的に1975年設立。
アーメダバード経営者協会（AMA）と提携。

会長：ムケシュ・パテル氏

<ムケシュ・パテル氏プロフィール>

- ・グジャラート州印日友好協会会長
- ・在グジャラート州日本国名誉領事※（インド共和国で初）
- ・2017年 旭日小綬章を受章（日印の文化交流・友好親善及び経済関係強化に寄与）
- ・グジャラート商工会議所会頭、アーメダバード経営者協会総裁等を歴任

※名誉領事：日本国の在外公館が設置されていない地域で、日本及び日本国民の利益の保護、外国との文化交流の促進等を図ることを目的に、日本国外務大臣が任命

